

Feu vert pour le projet FLOWATT

#047 - Vendredi 07 juillet 2023

FLOWATT
LES HYDROLIENNES DU RAZ BLANCHARD

Ce 07 juillet 2023, l'État français vient d'officialiser son soutien au projet FLOWATT, les hydroliennes du Raz Blanchard. Le compte à rebours est désormais lancé pour une ferme pilote opérationnelle en 2026.

C'est par le biais d'un communiqué de presse envoyé ce jour par le Ministère de la Transition Énergétique que nous apprenons la bonne nouvelle : [Agnès Pannier-Runacher annonce le soutien à la filière française de l'hydrien à travers le développement de la ferme pilote Flowatt dans le Raz-Blanchard.](#) 

À travers l'attribution d'aides à la réalisation du projet et la fixation du tarif d'achat du kWh garanti sur 20 ans, l'État français donne le feu vert au projet FLOWATT.

Au total, ce sont sept hydroliennes d'une puissance de 2,5 MW chacune qui seront installées au large du Cotentin, dans la ferme pilote du Raz Blanchard, la plus puissante au monde.

Ce programme mobilisera notre chantier à partir de 2024 pour la construction des hydroliennes, représentant environ 200 000 heures de production sur deux ans. La mise en service de la ferme pilote et la production du premier KW/h sont prévues pour 2026.

Pour rappel les partenaires du projet FLOWATT sont :

- Qair, producteur indépendant d'énergie renouvelable, énergéticien du projet.
- HydroQuest, leader français de l'hydrien marin qui à conçu le prototype et qui sera en charge de la fourniture des hydroliennes.
- CMN, notre chantier, en charge de la construction des hydroliennes, pour le compte d'HydroQuest.

